



Le 21 octobre 2009

Au nom de L'association "**Vivre à Paléficat**" et de tous ses adhérents nous tenons à faire savoir que sommes très favorables aux modes doux de déplacement, ainsi l'ouverture aux piétons et aux vélos de la rue Guy de Maupassant permettra de rejoindre en toute sécurité :

- les arrêts de bus de l'avenue Netwiler,
- les commerces de Bois Daurade et la route d'Albi
- la station de métro de Borderouge rapidement
- Les écoles, collèges et lycées du quartier.

Cette ouverture permet un maillage de notre secteur aux pistes cyclables existantes:

- Elle rend un accès rapide et sécurisé pour une libre circulation des piétons et des vélos vers les différents points de notre quartier en évitant la dangerosité de la circulation rue Edmond Rostand et Route d'Albi.
- Elle permet aux employés des entreprises du quartier d'utiliser les transports en commun sans perte de temps.
- Elle donne accès à l'autonomie des plus jeunes pour se rendre seuls à leur cours.
- Elle évite aux parents de sortir leur voiture aux heures de pointe.

L'association "**Vivre à Paléficat**" est favorable aux modes doux de déplacement et oriente ses actions vers le développement durable. L'association est partie prenante et convaincue que l'ouverture de la rue Guy de Maupassant est une action d'intérêt général et elle soutient bien évidemment ce projet.

La présidente de "**Vivre à Paléficat**"
Pascale Noirot